

Evangelio 10 octubre de 2021. Ciclo B  
Domingo 28ª Semana Tiempo Ordinario

## SEÑOR, QUÉ HE DE HACER



## PUEDES SEGUIRME

### AMBIENTACIÓN

El tiempo es tuyo Señor, y en este momento me pongo en tu presencia. Intento acallar la ruta y disponerme a entrar en el camino del silencio. Pongo en tus manos mi vida, modela Alfarero este barro que quiere ser cuenco útil, para acoger tu risa hecha gestos pequeños que me acogen, me animan, me hablan...y me invitan a seguir asumiendo momentos y experiencias que son el hoy tuyo, mío y nuestro.

Mis luces, mis sombras, mi credo que son lo que son pero que sobre todo quieren ser en la sintonía, la melodía que suena suave aquí y allí.

**CANTO. Vengo a vivir - José Ibáñez**

<https://www.youtube.com/watch?v=5CDPu8D43r0>

## EVANGELIO - Marcos 10, 17-30

"Se ponía ya en camino cuando uno corrió a su encuentro y arrodillándose ante él, le preguntó: «Maestro bueno, ¿qué he de hacer para tener en herencia vida eterna?» Jesús le dijo: «¿Por qué me llamas bueno? Nadie es bueno sino sólo Dios. Ya sabes los mandamientos: No mates, no cometas adulterio, no robes, no levantes falso testimonio, no seas injusto, honra a tu padre y a tu madre.» El, entonces, le dijo: «Maestro, todo eso lo he guardado desde mi juventud.» Jesús, fijando en él su mirada, le amó y le dijo: «Una cosa te falta: anda, cuanto tienes véndelo y dáselo a los pobres y tendrás un tesoro en el cielo; luego, ven y sígueme.» Pero él, abatido por estas palabras, se marchó entristecido, porque tenía muchos bienes. Jesús, mirando a su alrededor, dice a sus discípulos: «¿Qué difícil es que los que tienen riquezas entren en el Reino de Dios!» Los discípulos quedaron sorprendidos al oírle estas palabras. Mas Jesús, tomando de nuevo la palabra, les dijo: «¡Hijos, qué difícil es entrar en el Reino de Dios!. Es más fácil que un camello pase por el ojo de la aguja, que el que un rico entre en el Reino de Dios.» Pero ellos se asombraban aún más y se decían unos a otros: «Y ¿quién se podrá salvar?» Jesús, mirándolos fijamente, dice: «Para los hombres, imposible; pero no para Dios, porque todo es posible para Dios.» Pedro se puso a decirle: «Ya lo ves, nosotros lo hemos dejado todo y te hemos seguido.» Jesús dijo: «Yo os aseguro: nadie que haya dejado casa, hermanos, hermanas, madre, padre, hijos o hacienda por mí y por el Evangelio, quedará sin recibir el ciento por uno: ahora al presente, casas, hermanos, hermanas, madres, hijos y hacienda, con persecuciones; y en el mundo venidero, vida eterna. "

### Profundizar el Evangelio

La pregunta hecha a Jesús, revela muy buena voluntad: «¿Qué tengo que hacer... para heredar...?» De inmediato, Jesús responde sobre el mismo registro: para tener derecho a la vida eterna, mira lo que te hace falta: observar los mandamientos: «No matarás, no robarás, no mentirás, no harás mal a nadie, honrarás a tu padre y a tu madre.» El hombre le responde: «Maestro, desde que soy joven practico todos esos mandamientos». Si duda que él esperaba un diploma de buen comportamiento, bien merecido, por cierto, si realmente practica todos esos mandamientos desde que era joven, tal como dice. Pero Jesús no es un maestro de doctrinas: Jesús no se contenta con decir lo que hay que hacer para estar en regla; los mandamientos son una etapa, solamente eso. Esta persona acaba de cruzarse con la suerte de su vida: Jesús lo ama y lo llama para que lo siga. **Diciendo esto Jesús revela que la vida eterna no es una recompensa para mañana, sino que es la vida con El, rápidamente y para siempre. En el proyecto de Dios de reunirlo todo en Cristo, este hombre es uno de los primeros invitados a participar en él.**

Pero la propuesta de Jesús mete el dedo sobre la debilidad de la existencia de este hombre: para seguir a Jesús e integrarse en el grupo de sus discípulos, es preciso **ser libre**: «una sola cosa te falta, va, vende todo lo que tienes»; y, el

hombre acaba de comprender que sus riquezas lo tienen atado, que es totalmente dependiente de ellas, tanto como un drogado lo es de la droga, y se marcha entristecido.

Marcos nos hace notar que los discípulos están desconcertados, estupefactos: tampoco ellos están en la misma onda que Jesús y se comprende; tradicionalmente, las riquezas estaban consideradas como un regalo de Dios. Pero Jesús insiste: «Es más fácil a un camello de pasar por el ojo de una aguja que a un rico de entrar en el reino de Dios». **«Pero entonces, ¿quién puede salvarse?»** ¡La respuesta de Jesús seguro que no los ha dejado tranquilos! «Para los hombres, es imposible, pero no para Dios; porque todo es posible para Dios» Aquí, lo que Jesús se propone no es desanimar a nadie; Jesús busca solamente una toma de conciencia y **pone las cosas en su sitio**. Para Dios todo es posible, Dios tiene todos los medios para salvarnos.

Jesús nos propone un cambio de perspectiva: la salvación no se alcanza por méritos; la salvación se recibe de rodillas, en la acción de gracias. Pero para eso es preciso ser libre, es preciso saber dejar todo lo que es un impedimento. *«Dame, te suplico, un corazón lleno de juicio para discernir entre el bien y el mal»*. Podemos decir con el libro de la Sabiduría. *«Consolida por nosotros la obra de nuestras manos» Cantamos en el Salmo 89 (90) «La Palabra liberadora es como una espada para cortar en nuestras vidas todo lo que nos tiene presos.»* La llave de la libertad nos la propone la carta a los Hebreos.

### **Pistas para la oración**

1. Déjate mirar por Jesús, experimenta su amor, ¿Qué es la vida eterna para ti?
2. ¿Qué tienes que vender y dar a los pobres? ¿Qué es lo que te impide ser libre?
3. ¿Cómo podemos ayudar a los que nos rodean a vivir la libertad que Jesús nos ofrece?

### **VEN Y SÍGUEME**

---

### **MÚSICA AMBIENTAL. Miracles – Paul Cardall**

<https://www.youtube.com/watch?v=gBI9hmfzh4s>

### **EL VIAJE DE LA VIDA**

Caminar con el alma libre,  
y soñar en la posibilidad del amor,  
Dejar que la vida fluya e ir asumiendo los retos.  
Valorar ¿seguir igual?  
Dejar atrás todo aquello  
de lo que se puede prescindir.  
Poner la mirada en el hoy,

donde tan solo es necesario  
caminar, con lo justo,  
se hace más ligero el camino,  
más humano, más justo.  
Todo lo que nos sobra,  
es la necesidad del otro.  
Caminar, escuchando las vidas.  
Caminar mirando el dolor.  
Caminar despertando sonrisas.  
Sentir que sólo tu amor, refuerza mi ser.  
Doy pasos al frente, seguros.  
Cuando Tú pides todo,  
sabiendo donde estoy.  
¡Merece la pena seguirte!  
Dar lo que soy y sueño,  
jugar en el valorar, si merece la pena.  
Quiero estar en Ti.  
Si hoy puedo verte, vuelo y me dejo ir.  
Vengo para estar y arrancar,  
los clamores necesarios que levantan vidas.  
Cerrar atrás y abrir al horizonte.  
Te sueño, y vivo.  
Te pienso, y creo.  
Te siento, y me pongo en camino.  
Seguir, es dejar atrás, consciente,  
la vida de siempre,  
para correr, saltar, alcanzar la vida  
que fluye en el torrente maravilloso  
de la libertad más grande que da el amor.  
Un a todos, por todos, con todos;  
Tú, en todo.

**Pablo Martínez - TUS CAMINOS SON UNA LOCURA**

<https://www.youtube.com/watch?v=z3NyJwle2hU>



**Hermanas de la Caridad de Santa Ana. Zaragoza**

C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

[www.chcsa.org](http://www.chcsa.org)



GLOBAL COMPACT  
OF EDUCATION